

## Peningkatan Kapasitas Linmas Kelurahan Limbangan Wetan Brebes

AAN SETYAWAN - BREBES.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 1, 2022 - 04:54



Brebes – Anggota Linmas dan ASN Kelurahan Limbangan Wetan, Kecamatan/Kabupaten Brebes, Jawa Tengah, mendapatkan pelatihan dari TNI. Kamis (31/3/2022).

Disampaikan Danramil 01 Brebes Kodim 0713 Brebes, Kapten Infanteri Kunpriyanto SE, maksud dilakukannya pelatihan adalah untuk meningkatkan keterampilan baris berbaris, respek, dan kedisiplinan anggota Linmas tersebut.

“Pembentukan karakter dan peningkatan kapasitas Linmas itu dilakukan dengan teori dan praktek PBB,” bebernya.

Lanjutnya, di sela-sela PBB mereka juga dibekali motivasi wawasan kebangsaan agar lebih mengakar kecintaannya terhadap tanah air dan bangsa.

“Dengan karakter ini maka diharapkan dapat tercipta kondisi kamtibmas yang aman dan kondusif, serta rasa tanggap terhadap bencana alam di wilayah Kelurahan Limbangan Wetan,” imbuhnya.

Kunpriyanto menambahkan, jika Kamtibmas kondusif maka pembangunan di infrastruktur maupun SDM masyarakat Limbangan Wetan akan menjadi lebih mudah dan ringan, terlebih seluruh elemen masyarakat sadar untuk ikut berpartisipasi.

Sementara itu, Lurah Limbangan Wetan Ahmad Nuryanto SIP menambahkan, pembekalan itu untuk meningkatkan kapasitas SDM aparat Linmas dalam pencapaian mutu SPM (Standar Pelayanan Minimal) sub urusan trantibum di wilayahnya, juga untuk mengoptimalisasi berbagai macam fungsi linmas itu sendiri sesuai UU No. 32 tahun 2014.



Menurutnya, keberadaan linmas di tengah-tengah masyarakat juga diharapkan dapat menjadi penggerak pengamanan swakarsa, pengamanan Pilkada/Pemilu, antisipasi dini radikalisme maupun terorisme, upaya penanggulangan bencana alam, dan juga penegakan protokol kesehatan covid-19 selama diberlakukannya PPKM.

Dengan kapasitas baru itu dirinya berharap Linmas Limbangan Wetan mampu bersinergi dengan TNI-Polri dalam berbagai kegiatan keamanan, penanggulangan bencana alam, serta pembinaan masyarakat melalui pendekatan persuasif, edukatif, dan partisipatif.

Menurutnya juga, kegiatan tersebut perlu diupayakan kembali guna memelihara SDM Linmas Limbangan Wetan untuk meningkatkan kualitas pelayanan pemerintah desa. (Aan/Red)